

DUNKERQUE :

Nous étions une bonne vingtaine ce matin, de l'inter association, le plus possible avec du orange sur nous (pour rappeler l'Aquarius) ou faute de mieux du rouge, place du Minck à Dunkerque.

Très vite bloqués à l'entrée de la rue qui va vers le port et la Chambre de Commerce, nous avons été autorisés par des responsables de police très courtois, à déployer nos deux banderoles au carrefour et à rester là pour y être vus de la population et de la presse.

Les automobilistes de passage nous ont vus, effectivement, mais aucune réaction.

La presse s'est limitée à un journaliste du Phare Dunkerquois.

Adieu la conférence de presse espérée !!! Tous étaient sans doute autorisés, eux, à écouter les ministres au delà des barrières.

Après deux heures environ à ne rien voir venir, et après avoir appris que nos ministres étaient arrivés en train, nous avons décidé de nous retrouver vers 13 h 15 pour nous montrer au départ du TGV de Paris à 13 h 56.

Peine perdue.

Quatre fourgons bleus et quelques policiers qui, faute de ministres à escorter, se sont occupés à contrôler les migrants de passage...

CALAIS :

Démantèlement quotidien :

- rue des Verrotières,
- rue des Huttes,
- rue des Oyats,
- Bois Dubrulle,
- Marck.

Pour l'association, Claire Millot

